

concreto y se sombrea tan más al borec.

MUJER QUE HUYÓ CON HIJA DE EE.UU.

DRAMA EN EL BUENPA

◆ **SHIRLEY SANDÍ**
ssandi@lateja.co.cr

La semana pasada la Interpol detuvo en Heredia a la estadounidense Cherelyn Tomayko, quien hace 10 años sacó ilegalmente a su hija de ese país.

Pero detrás de esta detención hay todo un drama que su familia quiere dar a conocer hasta el punto de llevar el caso a Organismos Internacionales de Derechos Humanos, si es necesario. Quieren evitar que Tomayko, presa en el Buen Pastor, sea sacada del país.

Agredida y enferma Javier Montero, esposo de Tomayko, asegura que ella huyó porque era víctima de agresión doméstica. “Noes una criminal, es una víctima de agresión tal y como fue Mauren

con Burgos. Ella y su hija hubieran terminado igual si no huye”.

Aquella niña, sin embargo, ya cumplió la mayoría de edad este año, por lo que no deberá regresar si no quiere.

Pero para agravar el asunto, Tomayko sufre de gluten (incapacidad para digerir alimentos que contengan trigo), por lo que debe tener una alimentación especial que su familia le manda.

Por eso luchan para que las autoridades le den casa por cárcel.

Le consultamos al abogado Francisco Sánchez sobre este polémico caso y explicó que es difícil de ganar, porque el secuestro parental (separar a los padres de sus hijos) es un delito que viola los derechos del niño y la violencia no es justificación. “Debía primero acudir a las autoridades de su país”.



ARCHIVO

Tomayko fue detenida la semana pasada en Heredia.

CREO QUE...



MERCEDES AGUILAR
AMA DE CASA

“Yo creo que la salida no es irse del país, hay que afrontar la realidad”

SANDRA CASCANTE
ENFERMERA

“Pienso que tenemos derechos, más si somos agredidas por el marido



JAVIER CHAVES PARA LT